



juste des interrogations

## De la Nuit Debout...

Des banderoles « Nuit Debout », « Non à la loi... ». . . Les étudiants s'expriment et il faut reconnaître que leur désir d'agir dans l'esprit du dialogue est important.

La présentation de cette soirée : « Pas de propos insultants, vous avez la parole pour 3 mn. Personne ne vous coupe la parole et merci de ne pas déborder pour laisser la parole à tous. Vous pouvez vous exprimer sur le sujet que vous souhaitez... »

Mais, serions-nous dans un Café Citoyen ? <http://www.cafes-citoyens.fr/>

Le Café Citoyen est utilisé dans les mouvements citoyens. Il se base sur une communication non violente (CNV), basé sur l'expression de ses idées, ses envies, ses ressentis et non sur l'idée d'imposer ses opinions aux autres.

Voici quelques mouvements qui ont pour but d'ouvrir vers une collaboration et partage pour des projets des plus petits au plus ambitieux..

Utopique, me direz-vous ! Consultez, regardez, faites-vous votre propre opinion :

<http://www.colibris-lemouvement.org/>

<http://www.bleublanczebre.fr/>

... Et si vous le souhaitez, entrez dans la danse.

Je note la présence de la police sur les lieux. Cela rassure. Elle représente l'assurance de dialogues dans la sérénité. Alors, un grand Merci à ces femmes et hommes pour leur engagement au service des citoyens.

Brandissant leurs micros et capés de leur indépendance légendaire, les journalistes d'EssonneInfo étaient présent :  
<http://essonneinfo.fr/91-essonne-info/90845/nuit-debout-reprendre-parole/>

Bien à vous. JL le Floch.

<http://ve2.e-monsite.com/>

« On ne résout pas un problème avec les modes de pensée qui l'ont engendré. »  
« Ils ne savaient pas que c'était impossible, alors ils l'ont fait »

A suivre...

[Passe le message](#)



...au Café Citoyen